

FRAKTION IM BEZIRKSAUSSCHUSS 3 MAXVORSTADT

Fraktionsvorsitzende: Sabine Thiele

Ruth Gehling, Margarete Greber-Schmidinger
Prof. Wolf-Dieter Groß, Martha Hipp, Dr. Svenja Jarchow,
Dr. Florian Oczipka, Sabine Thiele, Richard Weiss

E-Mail: ba3@gruene-muenchen.de
Internet: www.gruene-maxvorstadt.de



München, den 22.10. 2017

Antrag für die BA-Sitzung am 07. November 2017

Heßstr. als Fahrradstraße – Unterstützung des Antrags des BA 9 vom 28.9.2016

Der BA Maxvorstadt unterstützt den Antrag des Nachbarbezirkusausschusses Neuhausen-Nymphenburg vom Oktober 2016 und fordert die Landeshauptstadt München auf, für die Heßstrasse ein Konzept für die Einrichtung einer Fahrradachse durch die Heßstr vorzulegen, um der Forderung nach einer Verbindung für RadfahrerInnen vom Olympiapark über das Kreativquartier in das Kunstareal nachzukommen. Die Ausweisung als Fahrradstraße ist zu prüfen.

Begründung:

Der BA 9 hat in der Oktober-Sitzung 2016 in einem Antrag die LHM aufgefordert, ein Konzept für die Einrichtung einer Fahrradachse durch die Heßstr. vorzulegen. Begründung ist, dass die Heßstr. eine sehr gute Verbindung zwischen dem Olympiapark und dem Kunstareal darstellt und so in entsprechender Ausstattung maßgeblich zur Verbesserung der Radsituation in München beitragen kann.

Aus Sicht des BA3 könnte die Heßstr. in einem ersten Schritt in voller Länge zu einer Fahrradstraße gemacht werden. Somit wäre ein erster Schritt in Richtung der gewünschten Verbindung getan.

Mit dem Ausbau eines für Radler sichern Fahrradnetzes kann die LH den Forderungen des Luftreinhalteplanes ein Stück näherkommen und das von der Stadt übernommene Bürgerbegehren „Sauba sog I“ umzusetzen.

Für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Martha Hipp
Ruth Gehling
Sabine Thiele